

SPORC.ID

Semarak Peringatan HKG ke 52 di Pangkep, Ketua TP PKK Pangkep Nurlita: Momentum Bangkitkan Semangat dan Energi Baru Seluruh Kader PKK

HermanDjide - PANGKEP.SPORC.ID

Sep 19, 2024 - 13:52



Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep Nurlita Wulan Purnama berpose bersama di stand TP PKK kecamatan Marang

PANGKEP - Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep Nurlita Wulan Purnama S,Kom, MSi saat di temui di sela sela pelaksanaan dalam memperingati HUT Hari Kesatuan Gerak (HKG) TP PKK ke-52 di lapangan Citramas Kota Pangkep Kamis (19/9/2024)

Nurlita mengatakan bahwa peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-52 tingkat Kabupaten Pangkep telah warnai berbagai lomba seni, juga lomba hasil kreasi para kader di setiap kecamatan.

" Anda bisa menyaksikan pada setiap stand telah di pamerkan berbagai hasil produksi, hasil karya mereka setiap kader TP PKK" ujarnya.

Pada kesempatan itu, Ketua TP PKK Kabupaten Pangkep Nurlita Wulan Purnama menyampaikan rasa syukur kepada Allah SWT atas kemeriahaan melaksanakan peringatan HKG ke-52 di Pangkep.

Dia menyebutkan, acara sebagai momentum untuk membangkitkan semangat dan energi baru bagi seluruh kader PKK dalam menjalankan tugas mereka di setiap desa dan setiap kecamatan..

Dia mengungkapkan, tema Hari Kesatuan Gerak PKK ke-52 tahun ini adalah "Bergerak Bersama PKK, Mewujudkan Keluarga Sejahtera Menuju Indonesia Maju."

Tema ini, menurutnya, mengandung makna penting tentang membangun kebersamaan gerak kader PKK yang bekerja sama dengan berbagai pemangku kepentingan untuk mencapai kesejahteraan keluarga dan rakyat Kabupaten Pangkep khususnya dan Indonesia pada umumnya.

Nurlita Wulan Purnama menjelaskan bahwa ada tiga hal utama yang perlu mendapat perhatian dalam gerakan PKK.

Pertama adalah memantapkan pemahaman mengenai filosofi pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga. Keluarga, sebagai unit terkecil masyarakat, memiliki peran penting dalam pembangunan dan kesejahteraan masyarakat secara keseluruhan.

Oleh karena itu, pemberdayaan keluarga merupakan langkah strategis untuk meningkatkan kesejahteraan secara menyeluruh.

Menurutnya bahwa Gerakan PKK pada hakekatnya merupakan gerakan masyarakat yang tumbuh dari bawah, dengan prinsip kerja partisipatif. Melalui Gerakan PKK, peran aktif segenap lapisan masyarakat dalam pembangunan ikut digalang dan ditingkatkan, sehingga diharapkan dapat lebih merata dan berkualitas dalam memikul beban dan tanggung jawab pembangunan, dalam maupun menikmati hasil pembangunan itu sendiri.

Kemudian yang Kedua, kata Nurlita bahwa kita telah di tekankan, pentingnya mengoptimalkan potensi gerakan masyarakat untuk bersinergi dengan pemerintah dalam mempercepat pembangunan daerah Pangkep.

Dia menegaskan bahwa integrasi program PKK ke dalam dokumen perencanaan

dan anggaran daerah merupakan hal yang krusial untuk memanfaatkan peluang pendanaan dari berbagai sumber, termasuk APBD, dana hibah, dan kemitraan.

“Pengintegrasian program/kegiatan PKK ke dalam dokumen perencanaan dan anggaran daerah melalui sinergisitas antara PKK dan pemerintah harus mampu mengoptimalkan Gerakan PKK dalam percepatan Pembangunan Nasional dan Daerah Pangkep,” ujarnya

Nurlita berharap agar pencapaian yang di capai selama ini akan terus berkembang, dengan fokus pada program-program unggulan seperti penanganan stunting, pemberdayaan industri rumahan, dan pencegahan KDRT dan lainnya.

Nurlita Wulan Purnama mengatakan bahwa pentingnya keberlanjutan program-program PKK dan dorongan untuk menjawab tantangan serta mencapai visi Gerakan PKK Tahun 2021-2024, yaitu Terwujudnya Keluarga Sehat, Cerdas, Berdaya, Beriman, dan Bertaqwa Menuju Pangkep Hebat dan Indonesia Maju 2024.

Nurlita Wulan Purnama mengucapkan terima kasih kepada seluruh kader PKK di Pangkep atas kontribusi, dedikasi, dan kerja keras mereka dalam melaksanakan 10 Program Pokok PKK.

Dia berharap agar upaya bersama dalam mewujudkan keluarga yang sejahtera mendapatkan bimbingan dan ridho dari Allah SWT.

“Semoga Allah SWT, senantiasa memberikan bimbingan dan meridhoi upaya kita bersama dalam mewujudkan keluarga yang beriman dan bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia dan berbudi luhur, sehat sejahtera lahir dan batin. Dirgahayu PKK, Hidup dan Jayalah PKK,” (Herman Djide)